

REGIONAL

Preocupación por afloramiento de hidrocarburos en la vereda La Vizcaína

Habitantes reportan burbujas aceitosas y piden acción inmediata  



Latitud: 7.13807
Longitud: -73.541052
Altitud: 143.1±41.7 m
Precisión: 4.1 m
Tiempo: 27.01.2026 11:13



La aparición de un **afloramiento de presuntos hidrocarburos** mantiene en alerta a comunidades cercanas al sector de Lizama, luego de que habitantes difundieran videos donde se observan burbujas que emergen del suelo acompañadas de una sustancia aceitosa.

Según los residentes, el fenómeno se presenta desde orificios en la tierra y genera **preocupación por su cercanía a viviendas**, lo que ha despertado temor por posibles afectaciones a la salud, la seguridad y el entorno ambiental.

Ante la situación, el secretario de Medio Ambiente de **Barrancabermeja** explicó que, tras verificar la ubicación, el punto afectado corresponde a la vereda La Vizcaína, en jurisdicción del municipio de **San Vicente de Chucurí**.

El funcionario señaló que, al no corresponder a su competencia territorial, se procederá a **oficiar a la corporación autónoma regional**, con el fin de que se adelanten las inspecciones técnicas necesarias en el área donde se registra el fenómeno.

Indicó además que, en su concepto, se requiere una **acción preventiva inmediata** por parte de las autoridades del municipio correspondiente, debido a los riesgos asociados a este tipo de eventos.

La alerta se intensificó porque, según lo manifestado, el comportamiento del afloramiento recuerda los primeros indicios de la **emergencia ambiental de Lizama 158**, ocurrida en 2018, la cual inició con manifestaciones similares antes de agravarse.

Dicha emergencia fue atribuida posteriormente a una **falla operacional y geológica**, lo que dejó antecedentes que hoy incrementan la preocupación de la comunidad ante cualquier señal comparable.

Los habitantes del sector aseguran que el fenómeno persiste y solicitan la **presencia directa de las autoridades ambientales**, para verificar las condiciones del terreno y descartar riesgos mayores.

Frente a este hecho, **Ecopetrol** informó mediante un comunicado que la situación está siendo atendida y que se desarrollan acciones técnicas para **evaluar y controlar** el comportamiento del afloramiento.

Mientras avanzan las verificaciones, la comunidad insiste en la necesidad de una **respuesta**

LO MAS VISTO LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 7 días ago
Suspensión temporal de recargas de energía prepago en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 6 días ago
Recompensa de \$50 millones para capturar grupos armados en Santander



ACTUALIDAD / 6 días ago
La Escuela Normal Superior Cristo Rey abre convocatoria para diseñar su nuevo logotipo



ACTUALIDAD / 5 días ago
Adith Romero deja la dirección de la Unidad de Víctimas



ACTUALIDAD / 5 días ago
Barrancabermeja inicia diálogos para fortalecer el empleo local



ACTUALIDAD / 2 días ago
Cámara de seguridad revela hurto a local comercial en barrio Galán

institucional oportuna, que permita garantizar la tranquilidad de los residentes y la protección del medio ambiente en la zona.



RELATED TOPICS: # AFLORAMIENTO DE HIDROCARBUROS # BARRANCABERMEJA # ECOPETROL
#EMERGENCIA AMBIENTAL # LISAMA # MEDIO AMBIENTE # SAN VICENTE DE CHUCURÍ # VEREDA LA VIZCAÍNA

YOU MAY LIKE



Actualizan esquema de vacunación en Barrancabermeja



Docentes adelantan cese de actividades por fallas en el inicio escolar



Gustavo Moreno continua su campaña de reelección Al Senado



Adecuación y mejoramiento en la escuela Nueva Bélgica, La Fortuna



Sortean 4.320 jurados para las elecciones en el distrito



Yariguies Fútbol Club proyecta un 2026 con más competencias

ENLACE
TELEVISIÓN